

Jahreshauptversammlung des SKV Albstadt

Am Freitag, den 10.04.2015 um 19:00 Uhr begrüßte die 1.Vorsitzende des Sportkegelvereins Albstadt, Simone Bader, die zahlreich erschienenen Mitglieder zur diesjährigen Hauptversammlung in der Rose in Truchtelfingen. Auch dieses Jahr stärkte man sich vor der Versammlung mit einem gemeinsamen Essen.

Mit der Maiwanderung am 01.05.2014 begann sie ihren Jahresrückblick. 16 Teilnehmer erkundeten die Gegend um Weilheim und Schloss Lindich. Auch das Grillfest am 19.07.2014 war wieder gut besucht.

Im letzten Jahr gab es zudem einen mehrtätigen Ausflug ins Ahrntal, wo gewandert, trainiert, geschwommen, Karten gespielt, Speck und Käse gekauft sowie gesellige Stunden miteinander verbracht wurden. Ein Freundschaftsspiel gegen den KC Ahrntal konnte siegreich gestaltet werden. Alle haben sich gefreut, dass wir mal wieder in Südtirol waren und es wird hoffentlich nicht das letzte Mal gewesen sein.

Auf der Jahresfeier am 14.12.2014 ebenfalls in der Rose wurden die Vereinsmeister Klara Prill, Michael Herter und Walter Gerstenecker geehrt. Durch ein gelungenes Buffet und zahlreiche Anwesende ist auch dies ein gelungener Abend geworden.

Das letzte Ereignis im vergangenen Jahr war, wie immer, das Sechstagekegeln. Trotz geringerer Teilnehmerzahl kann man das Turnier auch in diesem Jahr als erfolgreich bezeichnen.

Am Ende hat sie noch auf ein Ereignis hingewiesen, das dieses Jahr gebührend gefeiert werden soll. Das 60-jährige Jubiläum des Vereins. Mit einem Turnier und anschließender Feier möchte der Verein das Jubiläum begehen. Anschließend bedankte sie sich noch bei allen Mitgliedern für ihren Einsatz.

Für den Bericht über das sportliche Jahr kam nun Sportwart Helmut Wuttke zu Wort. Er begann mit der 1. Mannschaft, die wieder den Klassenerhalt sichern wollte. Dies gelang nach einigen Höhen und Tiefen letztendlich mit dem 5. Platz. Das beste Mannschaftsergebnis erreichten sie in Friedrichshafen gegen die TSG Ailingen mit 3246 Kegeln. Bester Spieler der Mannschaft war Ottmar Koch mit einem Schnitt von knapp 532 Kegeln. Sein bestes Ergebnis waren 573 in Balingen. Im Pokal lief es sehr gut für die Mannschaft. Man kam im Bezirk bis ins Halbfinale, wodurch man sich für den WKBV Pokal qualifizierte und hier nur denkbar knapp gegen SF Friedrichshafen vor dem Final Four scheiterte.

Nachdem Aufstieg der 2. Herrenmannschaft in die 1. Kreisliga war auch hier der Klassenerhalt das Ziel. Leider lief es am Anfang überhaupt nicht gut, so dass am Ende die nötigen 2 Punkte fehlten um den letzten Tabellenplatz noch zu verlassen. Das beste Spiel zeigte die Mannschaft auch in Friedrichshafen gegen die TSG Ailingen 2 mit 3125 Kegeln. Der beste Spieler war Willi Klaiber mit einem Schnitt von 499 Kegeln. Sein bestes Spiel machte er in Friedrichshafen gegen Ailingen mit 546 Kegeln.

In der 3. Mannschaft war Dietmar Fechner mit einem Schnitt von 484 Kegeln bester Spieler. Seine 545 Kegel beim SKC Gerbertshaus waren das beste Ergebnis. Die Saison beendete die 3.

Mannschaft des SKV leider auf dem 8. und letzten Tabellenplatz der 2. Kreisliga. Das beste Spiel zeigte sie gegen MTG Wangen mit 2851 Kegeln. Im nächsten Jahr wird hier eine 4er Mannschaft in einer niedrigeren Klasse gemeldet, da es dieses Jahr doch zu viele Ausfälle gab.

Die Damenmannschaft konnte nach sehr mäßigem Start noch einige Punkte ergattern und wurde letztendlich 5. Ihr bestes Spiel machten sie mit 1903 Kegeln gegen den ESV Lindau. Beste Spielerin der Mannschaft war Gaby Schreyäck mit einem Schnitt von 492 Kegeln.

Die Senioren Ü50 wurden diese Saison in ihrer Liga am Ende 2. In der Oberliga konnten die Senioren Ü60 leider nicht überzeugen und belegten am Ende den 5. Platz.

Für die Jugend gab Tim Stauß seinen Bericht ab. Mit dem SKC Gerbertshaus bildeten die zwei Jungs, Tim Stauß und Dominik Löffler vom SKV ein Team. In der Verbandsliga konnte ein guter 3. Platz erreicht werden. Am letzten Spieltag wurde leider ein besseres Ergebnis noch vergeblich. Dominik Löffler spielte in Brackenheim sein bestes Jugendergebnis mit 577 Kegeln in

Brackenheim. Jugendbestleistung mit 606 Kegeln konnte Tim Stauß in Gebertshaus spielen. Im Pokal steht noch das Finale aus, das die Jungs als Titelverteidiger angehen. Dominik lies an der Bezirksmeisterschaft noch mit einem dritten Platz aufhorchen, womit er am 02./03.05.2015 zur Württembergischen Meisterschaft darf.

Es gab noch ein paar Ehrungen zu verkünden. Gaby Schreyäck, Tim Stauß und Dominik Löffler wurden für 50 Spiele geehrt, Dietmar Fechner für 100, Helmut Wuttke für 500 und Dieter Möbius und Rainer Thieke für je 600 Spiele.

Um 21:30 h ging dann der offizielle Teil einer harmonischen Hauptversammlung zu Ende.

Pressewart SKV Albstadt
Wolfgang Thieke
Juliusstr. 14
72461 Albstadt
Tel./Fax: 07432/8567
Mail:wthieke@gmx.de



Rainer Thieke freut sich über seine Ehrung für 600 Spiele